
 

AG du 1er juillet 2022 
 

Je vous souhaite la bienvenue à tous et tiens à remercier chaleureusement nos invités de leur présence à notre assemblée 

générale 

1-Kieffer Constant et Elisabeth Haag, nos conseillers départementaux 

2-Bernard De Feyter, notre maire et ses adjoints Tony Jazbinzek, Dominique Malini et Norbert Prodöhl. Votre présence à 

nos côtés, votre aide financière, la mise à disposition de vos équipements nous permettent de travailler idéalement. 

Soyez-en remerciés. 

3-Stéphane Giuliani, paysagiste des Jardins de Carelle à Henriville. Il est non seulement sponsor mais aussi Coach 

occasionnel. 

4-Louis de Simone, gérant de société, est depuis de nombreuses années à nos côtés, aujourd’hui il a même sa fille qui fait 

partie de nos effectifs. 

5-Thomas Rainone responsable production chez Est-Usinage (représentant son patron Geoffrey Muller) : joueur vétéran 

il œuvre auprès de son patron pour nous équiper. 

6-Philippe Carrier, manager d’univers chez ex Record et Cora à présent. Joueur Vétéran, joueur senior, entraîneur et coach 

et grand pourvoyeur de bontés en tout genre par ses relations. 

7-Angèle Kuster, présidente des Anciens et son secrétaire Henri du même nom, toujours à nos côtés. Je les remercie pour 

l’aide financière qu’ils nous accordent. 

8-Tous nos entraîneurs, nos joueurs, nos bénévoles, les parents qui ont été très présents pour nous aider à gérer nos 217 

licenciés et nos 240 matchs joués. Ce qui est le plus grand nombre de licenciés que nous ayons eu depuis la création du 

club en 1957. 

9- Je remercie chaleureusement David Hager, Hélène Ferry, Fred Osolin, Raphael Antonini, Werner Steffen, Philippe 

Carrier, Pierre Demmer, Emilie Boslé, Djamel Kaced, Bastien Lanne, tous ces généreux pourvoyeur de temps. Car sans leur 

dévouement rien n’aurait été possible. 

Après ces 2 dernières années blanches, nous avons su rebondir. Et nos instances lors de l’AG de la Moselle nous ont 

souvent cités pour notre engagement. Nous avons été les seuls à oser dès la rentrée engager 3 équipes en U11 F, 2 en 

U11 M, 2 en U15M et 2 en seniors Masculins. 

Nous nous plaçons à la 4e place pour le nombre de licenciés derrière MBC 425, USS 256, Hagondange 218 et nous 217. 

Nos licenciés viennent de 32 communes différentes.   

Folkling-Gaubiving 53, Théding 20, Oeting 14, Forbach 12, Diebling et Freyming 10, Béning, Cocheren et Stiring 9, Far et 

Henriville 7, Behren 6, Bousbach et Metzing 5, Farschviller, Petite Rosselle, Seingbouse, Spicheren et Tenteling 4, Etzling, 

Alsting, Hombourg, Kerbach, Nousseviller et Rosbruck 2, Guebenhouse, Loupershouse, Hundling, Morsbach, 

Sarreguemines, Valmont, Woustwiller et Tritteling 1. 

Et de plus en plus de parents d’horizons différents et lointains même frappent à notre porte. Cet afflux massif nous posera 

d’énormes problèmes pour la saison à venir et il y aura des décisions cruciales à prendre. 

Nous perdons quelqu’un de très précieux dans notre organisation : Hélène qui s’est investie pleinement ces dernières 

saisons. Elle occupait un poste clé, un poste charnière dans l’évolution des enfants : les U13. C’est une catégorie dans 

laquelle il y a beaucoup de nouveaux arrivants qui souvent aiment le basket mais ne possèdent pas les fondamentaux 

pour évoluer en championnat. Elle avait la pédagogie pour les initier à ces finesses.  

Je tiens à la remercier chaleureusement pour son investissement. 

Pour vous montrer l’ampleur du problème : cette catégorie compte 20 filles et 26 garçons. 



Un autre départ, Bastien est muté à Haguenau et ne pourra plus gérer les seniors B.  

Notre problème numéro 1 c’est la formation en entraîneur. Mais nous ne sommes pas les seuls et nos dirigeants ont 

compris le problème : ils allègent la lourdeur du système de formation, de par leur contenu et surtout de l’extension de 

la formation sur plusieurs années au lieu d’un an. Ce qui permettra peut-être à certains de suivre les stages. 

2e problème et cela devient une obligation pour la prochaine saison : chaque club devra présenter une personne pour la 

formation à l’arbitrage, car le manque d’arbitre est crucial. Cette année il y avait 32 arbitres pour couvrir des milliers de 

rencontres.  

L’an dernier Corentin et Béné avaient réussi leur examen et ils ont officié régulièrement. Cette année, Rihanna a 

parfaitement réussi ses épreuves règlementaires, mais devra confirmer avec la pratique. Mais ce n’est pas de sa faute, 

dans sa préparation, c’est une partie qui a été négligée. 

Au point de vue équipement maillots, il a fallu investir vu le nombre d’équipes engagées. Nous avons été soulagés par 

Louis De Simone, Thomas Rainone et Stéphane Giuliani. Il restait 5 équipes prises en charge par nos finances. 

Autre problème qui nous met à mal : nos manifestations autres que basket. Depuis plusieurs années, nous n’organisons 

plus de nos traditionnelles marches populaires. En plus d’une rentrée financière, elles nous permettaient de souffler et 

de créer un lien avec beaucoup de personnes. Mais avec les contraintes des nombreuses rencontres, des journées de 

formation et de stage, de la nouvelle façon de pratiquer le basket avec le 3X3, les rassemblements pour les différentes 

sélections, il nous est impossible de trouver un trou pour caser ces manifestations. Même les jours comme l’Ascension ou 

la Pentecôte sont récupérés pour caser quelque chose. 

Nous participons néanmoins à la marche frissonnante non seulement du point logistique, mais aussi au niveau des acteurs, 

du matériel et surtout comme cette manifestation est programmée mi-octobre, cela se situe en plein début championnat. 

D’où un casse-tête sans nom pour déplacer, reporter des rencontres. Mais cela est une manne financière importante. 

D’ailleurs j’invite les parents à participer non seulement à cette marche mais à l’organisation, les 2 ne sont pas 

incompatibles d’ailleurs. Certains participent avec leur famille à la marche puis donnent un coup de main.  

L’organisation des rencontres est aussi un problème. Pour organiser une rencontre, il faut un marqueur, un 

chronométreur, un responsable de salle adulte, voire un arbitre. On a réussi à gérer mais en toute illégalité.  

D’abord pour ces différents postes, il faudrait être licencié. 

Ensuite pour la marque, il y a à partir des U13, l’emarque ce qui n’est pas à la portée de n’importe qui. Avant on avait une 

feuille de marque que n’importe quel jeune pouvait tenir. 

Maintenant avec un minimum de connaissance dans la manipulation d’un ordinateur et une petite formation, n’importe 

qui pourrait tenir cette fonction. 

Chez les U 11, c’est bien plus simple il y a juste un tableau Excel à remplir. 

L’idéal c’est que pour chaque équipe, on trouve une ou plusieurs personnes capables de tenir ces fonctions. Donc je fais 

appel à toutes les bonnes volontés pour gérer nos rencontres. 

 

Rapport sportif du Secrétaire Frédéric Guyot 

Après deux années bien sombres, je peux enfin vous présenter un compte rendu sportif digne de ce nom 

Les licences :  

• Total licenciés : 217 (+45) 

• Masculins :  127 (+23) 

• Féminines :   90 (+22) 

Effectifs en forte hausse à tel point que dans certaines catégories, nous avons dû refuser du monde par manque 

d’encadrement 

Soit un total de 217, soit le nombre de licenciés le plus élevé de l’histoire du club. 



 

 

Equipes et résultats :  

Je voudrais remercier tous les coachs et joueurs qui m’ont fait des retours bien détaillés qui m’ont permis d’alimenter ce 

compte-rendu 

Les jeunes :  

Les baby (U7) 

Après 2 années entravées par la pandémie, le groupe est plus nombreux cette année et compte 18 basketteurs en herbe. 

Le 1er entraînement s’est fait avec le concours de Celtic animation pour le plus grand plaisir des jeunes pousses. Ils ont 

participé cette saison à 3 rassemblements. Le 05/12/21 Martin s’est rendu tout seul au St Nicolas des Babys à Ste Marie 

aux Chênes.  

Le 05/03/22, nous avons organisé à Folkling le carnaval des Babys. La participation des clubs du secteur a été décevante 

car seules les équipes de Longeville lès St Avold avaient fait le déplacement. Cela n’a pas entamé la bonne ambiance de 

cet événement qui a été saluée par de nombreux parents.  

Le 21/05/22 Environ 150 Babys de toute la Moselle étaient réunis pour la Fête du Mini Basket à Ste Marie aux chênes. 

Parmi eux, 8 Babys surmotivés de Folkling qui ont pris beaucoup de plaisir et qui ont été récompensé avec des friandises, 

une médaille et un ballon. 

La saison s’est clôturée sur une rencontre le lundi de Pentecôte. 

A noter que cette saison, il y avait beaucoup plus de parents investis pour aider à l’encadrement lors des entrainements 

ou des manifestations. Espérons que cela se poursuive les prochaines années et sur les catégories supérieures. A tous les 

plateaux que ce soit à Folkling, Sarrebourg, Longeville ou Creutzwald, nous présentions 50% des effectifs et même parfois 

plus, et c'était pareil pour les spectateurs 

 

U11F 

Elles étaient une trentaine. Un record pour le club ! Comme c'était un championnat en 4 contre 4, nous avons engagé 3 

équipes.  

L'équipe 1 et 2 s'entrainaient ensemble et l'équipe 3 avait le créneau juste avant l'équipe 1 et 2. 

Les groupes étaient répartis ainsi.  

• Équipe 1 avec 7 filles, entraînées et coachées par David et Hélène  

• Équipe 2 avec 9 filles entraînées par David et Hélène et coachées par Jo.  

• Équipe 3 une quinzaine de filles. Entraînées et coachées par Raph et Philippe 

 

Equipe A 

Avant de commencer, la saison on savait que cette équipe pouvait performer, mais elles ont fait beaucoup mieux que ça. 

Elles ont dominé le championnat.  

Un collectif impeccable, associé à une défense intraitable avec comme seul point faible une petite réussite au tir.  

Les poussines terminent Invaincues la 1ere phase. La 2eme phase voyait les équipes réparties en 3 groupes de niveau.  

L'équipe 1 continue sur sa lancée et étouffe tout ce qui passe face à elles.  



6 victoires en 6 matchs en championnat Excellence, elles sont donc championnes de Moselle.  

Elles terminent avec la meilleure attaque et surtout la meilleure défense (11pts encaissés par match en Excellence).  

Saison presque parfaite, car elles échouent en finale de la coupe de Moselle 3x3 contre une belle équipe de Silvange.  

 Bravo aux championnes Alizée, Maylis, Délia, Sophie, Kelya, Gabie, Emmie, mais aussi Juliette et Tyana qui sont venus les 

renforcer sur quelques matchs.  

 

Equipe B 

Cette team était composée principalement de poussines 1ere année prometteuses et de 2ème année confirmées. Jolie 

prestation dans l'ensemble avec du très bon et du un peu moins bon parfois.  

Comme leurs copines de l'équipe 1 de très gros progrès sur la saison avec beaucoup de sérieux aux entraînements.  

En phase 1 elles terminent en milieu de tableau et accèdent au championnat promotion d'excellence où elles finiront à la 

2eme place à égalité avec Longwy avec 3 victoires et 3 défaites.  

Jolie petite saison pour l'équipe 2, et merci à Jo qui s'est chargé du coaching lors des match pour soulager David et Hélène. 

Equipe C 

Il y avait une quinzaine de filles dans cette équipe avec essentiellement des 1ere année et des débutantes. La saison a été 

nettement plus compliquée pour l'équipe 3 qui n'a pas gagné un seul match. 

Mais de petits progrès malgré tout qui leur permettent d'accrocher quelques matchs en poule honneur. En tout cas, cela 

n'a pas affecté leur volonté et leur bonne humeur 

 

U11M 

A noter que les joueurs étaient très présents aux rencontres à domicile comme à l'extérieur. 

Ce n'est qu'en deuxième moitié de saison alors que les calendriers arrivaient à terme que nous avons rencontré quelques 

petits problèmes, mais aucun forfait à déplorer.  

Aloïs Ehl et Auguste Mattéo ont été sélectionnés en équipe de Moselle. 

 

U13 mixte 

Constituée d’une majorité de U12 1ere année benjamins et de débutants, la marche entre U11 et U13 a été très haute. 

Mais les joueurs n’ont rien lâché, volontaires et soucieux de progresser, ils se sont investis sérieusement et de façon 

assidue à tous les entrainements puisqu’ils étaient entre 16 et 20 à chaque fois. 

Et ça a payé, en 2° phase, dans la poule honneur B, l’équipe renoue avec les victoires face à des équipes de même niveau. 

La défense étant notre point fort, nous avons pu mettre en place des phases de jeu rapide et commencer, tout doucement, 

à accéder au jeu placé en attaque avec de belles actions collectives en fin de championnat, preuve d’une belle progression 

de cette équipe prometteuse. Nous terminons 2° des phases finales honneur. 

Ce fut un réel plaisir pour le coach de partager cette année avec l’équipe, et de les voir évoluer dans un bel esprit de 

groupe solidaire et uni. Une mention spéciale aux filles Cloé et Léa qui ont eu un rôle important dans le jeu et dans la 

cohésion, elles ont eu une place à part entière dans le groupe. Comme quoi, la mixité n’a posé aucun problème à ce 

niveau, bien au contraire ! 

Hélène remercie Jack, aux multiples facettes ; aide coach, entraineur, arbitre, motivateur…de l’avoir épaulée et soutenue, 

sans qui l’équipe n’aurait pu progresser ainsi, présent à tous les entrainements, en remplacement lorsqu’elle ne pouvait 

pas assurer et sur le parquet sifflet au coup. Bravo et merci encore, c’est top de pouvoir être à deux pour encadrer une 

équipe. 

 



U15 

Equipe A en région :  Une saison presque parfaite  

Cette saison les belles générations 2007 et 2008 étaient à nouveau réunis. La dernière fois que c'était le cas ils avaient fini 

la saison (écourtée par le Covid) avec 17 matches pour 17 victoires avec plus de 45pts de moyenne d'écart.  

Cette année, on savait donc qu'ils allaient jouer les 1ers rôles et James l'entraîneur assisté par Marco avait de gros 

objectifs avec ce groupe.  

En 1ère phase secteur Lorraine, comme prévu, ils survolent le championnat. Une seule petite défaite de 4 pts au Haut du 

Lièvre, sinon c'est le sans faute. Quand une équipe les accrochait un peu c'est minimum 25pts d'écart, les autres prenaient 

bien plus cher.  

Ils deviennent champions de Lorraine et accèdent au championnat Elite réunissant les 4 meilleures équipes du secteur 

Lorraine et les 4 meilleures équipes du secteur Champagne. 

 Sans soucis ils alignent les matchs aller et retour. Les 4 équipes Champenoises ne peuvent rien faire en prennent   une 

moyenne de 30 pts d'écart. Nos U15 deviennent champions du championnat Elite Champagne-Lorraine avec la 

qualification pour le final four du Grand Est.  

Petite fausse note au Final Four contre Mulhouse Pfastatt avec une courte défaite de 4 pts et ce sentiment qu'ils pouvaient 

aller au bout.  

En coupe de Moselle 3x3, ils qualifient 2 équipes pour les finales. Une équipe avec les 1ère année et une équipe avec les 

2ème année. Les 2 équipes se croisent en demi-finale, victoire des aînés. Les plus jeunes gagnent la finale pour la 3ème place 

et les 2007 dominent facilement Metz BC en finale.  

Cerise sur le gâteau pour certains d'entre eux, puisqu'avec le Collège de Cocheren ils se sont qualifiés pour les 

championnats de France UNSS à Rodez. Il se feront sortir en quart de final par les futurs champions de France et terminent 

à la 8ème place en faisant un peu la grimace car la 5ème place leur était promise.  

Equipe B 

L’équipe U15B a été engagée pour faire jouer les garçons non sélectionnés en équipe A région. 

Elle était composée de 3 débutants (Wail, Quentin et Salahden), 1 U13 (Rémi), 1 fille (que quelques matchs) et 4 U15 1ère 

année. 

Encore une gestion d’équipe compliquée avec le COVID et les pass, la blessure de Rémi out pendant 2 mois et les 

problèmes de transport pour les matchs. 

Et pour le coach, il a été compliqué de coacher une équipe que l’on n’entraîne pas (les U15 s’entrainant à Behren). 

Suite à une plainte de Thionville après le match, parce qu’une fille jouait avec les garçons (défaite de Thionville), Mathilde 

n’a pas pu continuer en U15. Elle rejoint l’équipe U18B en début d’année. 

Les garçons alternent le bon et le moins bon, mais finissent la saison avec un très bon match et une victoire à Nilvange 

qui pensait l’emporter facilement. Pour leur dernier match de la saison, Nilvange avait préparé un énorme buffet, tous 

les parents étaient présents, mais nos garçons les ont déjoués leur gâchant un petit leur fête.  

Même si les résultats n’étaient pas là, l’équipe B a permis de donner du temps de jeu aux débutants et aux potentiels 

joueurs de l’équipe A région pour la prochaine saison. 

 

U18F 

Equipe A : Dure, mais belle saison ! 

Dure parce que Habituées à dominer le championnat depuis des années sans rencontrer vraiment de difficultés (la 

dernière saison presque entière elles avaient gagné la totalité de leur16 matchs avec une moyenne de 73pts d'écart !!), 

cette année était un peu différente car une défaite et un écart un peu moins conséquent de 27pts par match de moyenne. 

Ça semble toujours beaucoup, mais les matchs étaient gagnés à l'arrache parfois et la manière n'y était pas toujours.  



Des raisons à ça il y en a quelques-unes, d'abord l'absence de joueuses intérieures, car l'équipe ne possède que des 

extérieures et autant ça ne gêne pas dans les plus jeunes catégories qu'en U18 ça pose problème 

Nous avons intégré 2 nouvelles joueuses en provenance de Longeville avec un jeu différent de celui de l'équipe dont 

certaines joueuses sont ensemble depuis qu'elles ont 5 ans. L'assimilation du collectif s'est faite plus ou moins rapidement, 

mais les filles ont rapidement apporté de très bonnes choses. Clara nous a débloqué à elle toute seule de situations 

compliquées sur plusieurs matchs et Perrine à force de travail est devenu un élément incontournable et très précieux 

pour l'équipe.  

Le plus gros problème et ce qui a rendu tellement difficile cette saison était l'effectif. L'équipe pourtant à 10 en début de 

saison a été à 2 doigts de déclarer forfait général car il ne restait plus que 5 filles. L'équipe a joué plus de la moitié des 

matchs de leur saison sans 2 de leur toute meilleures filles.  

Elles n'ont rien lâché jouant à 5 voire 6 au mieux sur beaucoup de matchs, elles ont serré les dents et ont continué 

d'accumuler les victoires.  

Elles finissent championnes avec une seule défaite et 12 victoires. Meilleure défense du championnat et 2eme attaque.  

 Un dernier gros revers en finale de coupe de Moselle où elles se feront massacrer par l'arbitrage ne leur laissant aucune 

chance pour faire le double coupe-championnat.  

 Éprouvante saison pour les U18, mais très belle saison tout de même avec de jolies révélations et le titre au bout.  

 

Equipe B 

La gestion de l’effectif fut compliquée avec le COVID et les blessures :  

• Lucie out pour la saison début septembre (entorse de la cheville) 

• Méissa d’octobre à janvier (entorse doigt) 

• Eva janvier à février (entorse doigt) 

• Emma 2 avril (entorse de la cheville) 

• 7 Cas positifs COVID : Giulia, Alice, Clémence, Emma 2, Daria, Charlotte, Erin 

L’objectif de début de saison était de gagner au moins un match en faisant jouer toutes les filles. 

Le début de saison fut très difficile avec d’entrée 3 grosses équipes PTT Metz, Sainte Marie et Metz BC. Les défaites 

s’enchainent mais un collectif se met en place. Elles gardent le sourire et la motivation et sont présentes aux 

entrainements chaque semaine et même certains weekends. 

 Petit à petit les écarts diminuent, les matchs sont plus disputés. Plusieurs fois elles mènent même pendant 1 ou 2 quarts 

temps. 

Contre la A, il leurs a été proposé de mixer les équipes. Mais elles refusent toutes, préférant jouer leur match à fond, 

ensemble, au risque de perdre même sèchement. 

Après presque 4 mois d’arrêt, Lola reprend en mars avec l’équipe B. Avec ce coup de pouce et des filles motivées comme 

jamais, elles arrachent leur 1ère victoire contre VERDUN à domicile. Pour elles c’était comme gagner le championnat. 

Objectif atteint. Malgré tout elles finissent avant-dernières du groupe. 

Mais, dixit le coach « C’était réellement un plaisir que de coacher un tel groupe, une bande de copines. J’ai été touché par 

leurs attentions (elles m’ont acheté un maillot des Warriors, une casquette, elles m’ont fait une surprise pour mon 

anniversaire après l’entrainement (photo anniversaire) et de magnifiques dessins laissés sur ma tablette. » 

Sur l’ensemble de la saison, que ce soit aux entrainements ou en match aucune mauvaise parole, aucun reproche. Elles 

sont restées toujours solidaires. 

On entend souvent que pour gagner il faut un gros mental, mais il en faut encore plus pour encaisser les défaites, rester 

motivé et aller de l’avant. Bravo les filles ! 

 



Les adultes 

Vétérans 

Une année que l'on peut qualifier de saison de reprise pour les vétérans. Après deux années de coupure de championnat, 

l'objectif premier de l'équipe était bien de renouer avec les entraînements et le championnat, sans grande prétention 

pour le championnat.  

La fidélité des anciens, l'envie de progresser des nouveaux à permis de maintenir des entraînements réguliers avec la 

participation de Jamel "James" pour la partie échauffement. Nous nous sommes engagés en championnat avec un groupe 

mixte composé de joueurs(euses) expérimenté(e)s ainsi que de récentes recrues fraichement initiées au basket en club. 

Malgré le planning chargé des uns, les blessures et certaines absences malheureuses l'équipe a su se serrer les coudes et 

tenir bon de bout en bout la saison. Ce qui laisse espérer encore de beaux jours à cette équipe et voir perdurer l'esprit 

"vétérans".  

Résultats sportifs : L'équipe n'a pas à rougir, au contraire, en se classant 6ème au championnat et en allant donner du fil à 

retordre aux leaders 

 

Seniores filles 

Saison qui laisse un goût amer pour les filles car elles méritaient un meilleur sort.  

Avec un bilan de 3 victoires et 9 défaites elle finissent avant dernière.  

Elles auraient pu faire mieux, mais ont rencontré quelques soucis, les mêmes que pour les U18 (dont 5 faisaient partie de 

l'effectif séniore), c'est à dire un manque de taille. Trop peu d'intérieures et pas d'intérieure de grande taille… Et de trop 

nombreuses absences.  

Malgré ça les filles ont fait avec les moyens dont elles disposaient et on fait quelques belles rencontres, comme une 

défaite de 4pts contre les 1ere invaincues Rodemack.  

Elles ont fait quelques matchs de bonne qualité, mais pas suffisant pour être mieux classé.  

 

Seniors B 

Équipe complètement métamorphosée par rapport à l’année dernière, seulement 2 joueurs de l’année dernière étaient 

encore présents. L’Équipe était très jeune et pas mal de garçon ont commencé le basket cette année. Au début de la 

saison, une aide de l’équipe A a été nécessaire pour les matchs. En fin de saison les matchs étaient serrés même en 

l’absence de ces derniers.  

Beau parcours en coupe de Moselle jusqu’en quart de finale en étant la seule équipe de départemental.  

En championnat le début de saison a été compliqué, notamment à l’extérieur car les matches étaient en même temps 

que ceux de la A donc Bastien était souvent indisponible. La fin de saison a été nettement plus équilibrée, des défaites 

certes mais toujours serrées à l’image du dernier match contre l’équipe 1ère de la poule perdu seulement après 

prolongation.  

Pour finir belle progression de certain et très bon état d’esprit malgré des attitudes peu correctes de certains joueurs en 

fin de saison. Bastien ne sera plus l’entraîneur l’année prochaine étant muté dès le mois d’août. 

 

Seniors A 

Les seniors débutent pour la 3eme fois consécutive un championnat haché par des pauses mais intense, car la poule était 

seulement composée de 10 équipes mais il fallait néanmoins finir dans les 5 premiers pour se maintenir en championnat 

R2 la saison prochaine.  



L'équipe était fortement remaniée suite à des arrêts, des joueurs partis en voyage, ou d'autres qui n'avaient plus envie... 

Heureusement certains joueurs cadres restants ont pu intégrer de jeunes joueurs U17. Le championnat débute de la 

meilleure façon avoir une victoire de 60 points contre Asptt Metz, qui finira bon dernier. Au contraire la deuxième journée 

montrera la différence de niveau dans ce championnat avec une défaite de 30 points contre St marie aux chênes qui finira 

premier invaincu 

La première partie de saison se déroule bien avec seulement 2 défaites au compteur, les jeunes s'intègrent au fur et à 

mesure. A la reprise en 2022, les choses se compliquent : une défaite infligée par forfait pour cause d'un cas COVID, puis 

deux joueurs qui quittent le navire sans raison, s'enchaîne par la suite une défaite chez l'avant dernier du classement, un 

joueur qui se blesse, ... La fin de saison est plus qu'incertaine.  

L'équipe se remobilise et gagnera deux matchs importants en fin de championnat et, malgré une défaite lors de la dernière 

journée, finira 4ème de la poule et évoluera toujours en R2 l'an prochain.  

Classements 

 J G P Pén Forfait Résultats 

SENIORS MA 21 13 7 1  4ème /10 

SENIORS MB 16 6 10    

VETERANS 18 8 10    

SENIORES F 13 3 8  1  

U18 FA 15 13 2   Championnes de Moselle 

U18 FB 13 1 12    

U15 MA 31 27 4   
Champions du championnat Elite Champagne-

Lorraine Vainqueurs et 3ème coupe de Moselle 

de 3x3 

U15MB 17 8 7 1 1  

U13 MIXTE 17 6 12    

U11MA 19 9 10    

U11MB 18 4 14    

U11FA 14 14    Championnes de Moselle 

U11FB 14 7 7    

U11FC 14  14    

TOTAL 240 119 117 2 2  

 

 

En résumé :  

240 matchs joués (10x plus que la saison dernière ! et +15/ saisons passées, soit 225 en moyenne habituellement) 

o 119 gagnés (49,6%) pour la 1ère fois moins de 50% de victoires 

o 121 perdus (50,4%) dont 2 pénalités et 2 forfaits 

 

 

 

 



 

Rapport financier de Sylvain Roth 

 

Les stages et formation 

Jacques Di Salvo : École d’arbitrage avec James 

La formation Brevet Fédéral ENFANTS combine e-learning, travail en club et 3 présentiels : 38 heures de formation au 

total. 

La session BREVET FEDERAL JEUNES se déroule sur trois jours de présentiels OBLIGATOIRE (8h30 -17h00) combinée à de 

l'e-learning et travail en club, soit 37 heures au total avec 21 heures de présentiel. 

 

Situation des équipes seniors 

Seniors masculins est maintenu. 

Seniors masculins B descente en DM3 

Seniors filles sont maintenues. 

Les sélections et les TIC 

TIC Vittel U 11M 1er, U11F 2e : Aloïs, Alizée et Délia, Maylis sélectionnée n’a pas participé 

U13 Filles et garçons Léa, Léo, Gaspard 

 

 

Les déplacements 



2 réunions des présidents à Uckange : la 1re Werner et Sylvain, la 2e moi 

AG 57 à Morhange : moi 

AG GES à Courtisols en Meuse : Sylvain 

Occupation salle durant les vacances 

En principe la salle est fermée durant le mois de juillet. 

Werner animera cependant en fonction des effectifs des séances le samedi matin. 

Vous penserez à me remettre les clés.  

Quand aura lieu la reprise ? 

Elections au COMITE 

Antonini Raphaël, Boslé Emilie, Castagnoli Céline, Demmer Pierre, Di Salvo Jacques, Ferry Hélène, Forte Nadine, Fritz 

Joëlle, Guyot Hubert, Guyot Frédéric, Guyot Emilie, Guyot Virginie, Osolin Frédéric, Roth Sylvain, Rohr Muriel, Schowing 

Juliette, Steffen Werner, Steffen Monique. 

1re Réunion du Comité lundi 1er août pour définir les différentes responsabilités et parler des entraînements et des 

championnats. 

TRAVAUX AU GYMNASE 

-Tri des maillots 

-Aménagement infirmerie et local matériel 

- création local pour les bacs sous l’escalier 

Remises des diplômes et trophées 

U 15 : champions Grand Est poule B 

U15 :  2 équipes vainqueurs et second de la coupe de Moselle 3X3 

U 18 F : championne de Moselle 

U11 F championne de Moselle 

Le 1er est le label de confirmation de notre école de mini-basket grâce au travail, de Pierre, Émilie, David, Hélène, Raf, 

Philippe et Werner. 

Le 2e et c’est une 1ère c’est le Challenge de l’esprit Sportif et du fair-play et ça c’est le travail de tout le monde : des 

entraîneurs, des joueurs et de nos spectateurs. Merci à vous tous. 

Cadeaux entraîneurs +Juju 

Questions et souhaits 

Paroles aux élus 

Invitation au vin d’honneur (remerciements aux personnes qui ont participé au buffet) 

Un dernier petit mot avant de clore notre assemblée, notre Cercle Saint Eloi existe depuis 65 ans, il a été créé et présidé 

par Maurice Fischer pendant 20 ans, puis par Richard Stablo pendant 7 ans, je termine aujourd’hui ma 37e année de 

présidence.  

Je vous le dis une révolution s’impose. Peuple lève toi pour chasser le dictateur. Sinon il va la jouer à la Poutine ou à la Xi 

JinPing. 

 

 

 


